
平成20年　第50回定期総会開催報告平成20年　第50回定期総会開催報告

◆東本会長のあいさつ
　東本会長より、昨年就任後の詳細の報告があり、
今年度も引き続き修復安定を図る旨を述べた後、
行政と県民とのパイプ役として行政書士が更に研
鑽してゆかねばならないことを会員に訴えた。

◆五百蔵副知事のごあいさつ
　五百蔵俊彦副知事にはご多忙の中ご臨席頂き祝
辞を頂戴し、地域における行政書士の活躍に大き
く期待しているとのお言葉があった。

（ICT推進室）

　兵庫県行政書士会第50回定期総会が５月30日（金）午後１時よりハーバーランド神戸ニューオータニ
において五百蔵俊彦兵庫県副知事のご臨席を賜り開催され、東本会長のもと２年目がスタートした。
また、総会後の懇親会には、五百蔵副知事から直々のご祝辞を戴き、ご来賓の方々・会員同志懇親を
深めた。

　定期総会は午後１時定刻より開始、佐々木正章広報部長（明石支部）、田中浩二法規部長（神戸支部）
の両名の司会により進行した。松田齊副会長の開会宣言に続き、平成19年度の物故会員11名に対し黙
祷し、ご冥福を祈った。
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◆会長表彰
　総勢36名の表彰があり、被表彰者代表上田悦朗
摂丹支部会員より、丁重なお礼の言葉があった。
◆議案審議
　議長には高見芳信会員（姫路支部）、副議長に
福永友子会員（神戸支部）が選任され、議事録記
録人、署名人を指名した。

◆議事運営委員会の報告
　議案審議に先立ち、議事運営委員会委員長上田
昭二会員及び各委員より自己紹介があり、更に委
員長は議事進行について、取り決めの説明を行っ
た上で、議事に入った。　　　　　　　　　　　
第１号議案　平成19年度会務報告及び事業報告の件
第２号議案　平成19年度収支決算報告の件
は、関連案件につき一括上程された。
　松田副会長、大和敏郎副会長から説明があり、
片岡芳治監事から、経理並びに執行については、
残高証明書等を確認し、適正妥当であった旨の監
査報告があった。
　既に提出されている質問に対し、松田副会長、
大和副会長より答弁があり、再質問及び再々質問
についても会長及び担当副会長から説明があり、
議案ごとに採決の結果、可決承認された。
第３号議案　平成20年度事業計画（案）の件
第４号議案　平成20年収支予算（案）の件
は、関連案件であるため一括上程された。
　松田副会長から、第３号議案について、
ADR推進室の事業内容で日行連と日弁連
との合意書には甚だ不満であることを付け
加えて説明があった。続いて、大和副会長
より第４号議案について、本年度より表記
が変わった旨も含めて説明があった。既に
提出されている第４号議案に対する質問に
大和副会長から答弁があった。更に、再質
問及び再々質問については、会長、大和・

松田・眞井副会長より答弁がなされた。それぞれ
の議案について、挙手により諮ったところ、賛成
多数をもって原案どおり可決承認された。
第５号議案　兵庫県行政書士会会則一部改正（案）
の件
　松田副会長及び会長より提案説明並びに質問に
対する答弁があり、再質問を経たうえで、議場を
閉鎖、挙手により決を採ったところ、議場内現在
会員（委任状を含む）の３分の２以上の賛成をもっ
て承認され、可決確定した。
第６号議案　役員（理事）補充選任の件
　松田副会長より議案が上程され、選挙管理委員
会委員長深澤信一会員より理事一名欠員のとこ
ろ理事候補者が辞退した旨の詳細な説明があり、
従って本年度の理事補充選任はしない旨報告が
あった。
　続いて、松田副会長より質問及び再質問並びに
再々質問への適切な答弁がなされた。

　以上で、議案審議はすべて終了したので、議長・
副議長は、議事運営委員・記録人の職を解いて、
感想を述べた後、降壇した。
　宇津慶子副会長より閉会のことばがあり、午後
５時終了した。
　総会終了後、休憩を挟み、フリートークの時間
を設けた。リラックスしたムードの中、ADR推
進室長田中清理事より日行連と日弁連との合意書
についての説明と兵庫会の方針について会員に理
解を求める趣旨の発言があり、質問も交え、活発
な討議がなされた。
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